

Fraktion im Rat der Stadt Rheine



CDU

Josef Niehues, Feldhues Hook 6, 48432 Rheine

An den Rat der Stadt Rheine
zu Hd. Dr. Angelika Kordfelder
Bürgermeisterin der Stadt Rheine

Rathaus
48431 Rheine

Josef Niehues
Feldhues Hook 6
48432 Rheine
☎ 05975 / 82 76
Fax.: 05975 / 35 73
@: Josef.Niehues@osnanet.de
08.05.2008

Betr: Anmietung von Gebäudecontainern für die Edith-Stein-Grundschule

Sehr geehrte Frau Dr. Kordfelder,

Für die CDU-Ratsfraktion beantrage ich für die Sitzung des HFA am 20.05.08 die Aufnahme eines **Tagesordnungspunktes**

„Anmietung von Gebäudecontainern“ für die Edith-Stein-Grundschule.

Als **Beschlussfassung** für diesen Tagesordnungspunkt schlagen wir vor:

Der HFA der Stadt Rheine genehmigt im Sinne eines Dringlichkeitsbeschlusses die Anmietung eines Gebäudecontainers (4 Klassenräume) für die Edith-Stein-Grundschule. Die Verwaltung wird beauftragt, entsprechende Angebote in Sinne einer beschränkten Ausschreibung einzuholen. Der Zeitplan muss gewährleisten, dass zu Beginn des neuen Schuljahres im August 2008 die neuen Räume zur Verfügung stehen.

Begründung:

Der Rat der Stadt Rheine hat den Beschluss zur Aufhebung der Diesterwegschule gefasst. Die Kinder der bisherigen Diesterwegschule werden ab August 2008 weitgehend die Edith-Stein-Grundschule besuchen.

Das dortige Gebäude kann eine schulgerechte Unterbringung aller Schülerinnen und Schüler dieser nunmehr größeren Grundschule nicht sicherstellen. Die bislang von der Verwaltung angedachten Unterbringungsmöglichkeiten (Kellerraum und Umwandlung eines gerade erst neu eingerichteten Informatikraumes) hält die CDU-Ratsfraktion – nach erfolgter Besichtigung der Räumlichkeiten – für nicht

angemessen, zumal dadurch der insgesamt entstehende Raumbedarf nicht ausreichend abgedeckt werden kann.

Wir befürworten die Anregung der Eltern und Lehrer der Edith-Stein-Grundschule, auf dem Gelände der Schule zur Bühnertstraße einen Gebäudecontainer für 4 Klassenräume zu errichten. Von dort aus ist eine Anbindung an das bestehende Hauptgebäude möglich.

Der Gebäudecontainer soll für einen Zeitraum von 3-4 Jahren angemietet werden.

Mit dieser Maßnahme ist eine sofortige sachgerechte Lösung für die Schule gefunden. Mit der Anmietung für einen überschaubaren Zeitraum von 3-4 Jahren kann die Entwicklung der Anmeldezahlen dieser Grundschule beobachtet werden. Ob dann eine weitergehende Lösung notwendig ist, wird die Zeit bringen

Wegen des Zeitdrucks kann eine Beratung und Beschlussfassung für die nächste Schulausschuss-Sitzung nicht abgewartet werden.

Eine Finanzierung dieser Mietkosten ist durch die Vermarktung des Gebäudes der Diesterwegschule gegeben.

Freundliche Grüße

Josef Niehues
Fraktionsvorsitzender